

VORWORT

Die Bürger der DDR haben im zwanzigsten Jahr des Bestehens ihrer Republik, insbesondere durch den sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 20. Jahrestages der Gründung der DDR und des 100. Geburtstages von W. I. Lenin, bedeutende Erfolge auf allen Gebieten erreicht, die sich in den Zahlen des Statistischen Jahrbuchs 1970 anschaulich widerspiegeln. Sie zeigen, daß unsere Volkswirtschaft auch 1969 planmäßig, stabil und kontinuierlich gewachsen ist und wir bei der Durchsetzung der auf die wissenschaftlich-technische Revolution orientierten Strukturpolitik weitere Fortschritte erzielen.

Gliederung und Veröffentlichungsprogramm der 15. Ausgabe des Jahrbuchs sind gegenüber dem Vorjahr im wesentlichen unverändert geblieben. Die Aussage einiger Tabellen und Kennziffern konnte weiter verbessert werden. Unter anderem wurde eine vollständige, für alle Jahre vergleichbare Zuordnung der Investitionen auf die Wirtschafts- und Industriebereiche entsprechend der Zweckbestimmung der Mittel erreicht. Die bisher nach dem Wirtschaftskataster ausgewiesene landwirtschaftliche Nutzfläche basiert jetzt für alle Jahre auf den Ergebnissen der Ernteflächenermittlung. Damit ergibt sich eine Übereinstimmung mit den auf die landwirtschaftliche Nutzfläche bezogenen Verhältniszahlen, die schon immer nach den Angaben der Ernteflächenermittlung berechnet wurden.

An dieser Stelle danken wir allen staatlichen Organen, Institutionen und gesellschaftlichen Organisationen für ihre Unterstützung bei der Bereitstellung von Zahlenmaterial.

Berlin, im Mai 1970

Ministerrat
der Deutschen Demokratischen Republik
Staatliche Zentralverwaltung
für Statistik
Der Leiter
Prof. Dr. habil. Arno Donda